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多摩市キャンパス・マネジメント・アソシエーション設立準備会 

運営支援委託 

第８回 CMA設立準備会 議事録 
 

1. 委員会概要 

(1) 日時：令和 3年 10月 27日（水）10：00～11：30 

(2) 場所：たま・まち交流館 

(3) 出席者 

 1 開会 

 2 議事 

（１）スケジュールと本日の討議ポイントの確認 

（２）運営計画書について 

（３）その他 

 3 閉会 

 

配布資料 

第 6回 多摩市キャンパス・マネジメント・アソシエーション設立準備会 次第 

資料 1  令和３年度 活動内容・ スケジュール 第 8 回 準備会 版 

資料 2 【 組織名 】 運営計画（ 第 8 回 準備会 版 について 

 

参考資料 1 第 7回多摩市キャンパス・マネジメント・アソシエーション設立準備会議事録 

参考資料 2 生田緑地マネジメント会議ヒアリング 

参考資料 3 メールマガジン 9 ・ 10 月号参考資料 

参考資料 4 Zoom 講演会資料 
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2. 委員会議事録 

 (1) スケジュールと本日の討議ポイントの確認 

1) 今後のスケジュール 

―意見・質疑無し－ 

2)ヒアリング（生田緑地）・zoom講演会（ソトノバ田村講師）報告概要について 

―意見・質疑無し－ 

(2) 運営計画書について 

事務局 －資料説明－ 

委員 「多摩センター地区」、「多摩センター駅地区」等、複数の言い回しがあるので

統一すべき。また、地区の概ねの範囲がわかるようにしておくと良いのではない

か。 

事務局 修正・対応する。 

委員 p15にあるオープニングイベントでは、「多摩センター地区と連携を考慮する」

と記載があるが、周辺地域を示すのか、多摩センター地区連絡協議会を指すのか、

明確にした方が良い。 

事務局 準備会として、事業者には、周囲地域も含めた連携を検討してもらいたいとい

う意図で記載している。 

委員 今後の連携を進めるために、連携先は可能な限り具体的に記載した方が良い。 

事務局 承知した。 

委員 p16「(3)協働活動」は、どのような協働を意味するのか。市民との協働を示す

のか？ 

事務局 構成員同士の協働を意図しており、「多摩中央公園改修整備・運営事業要求水準

書」に記載されている。 

委員 p31別表の構成委員は、「子どもエリア指定管理者」を「子どものエリア事業受

託事業者（管理者もしくは代表）」と修正してほしい。また、多摩市関係部局とし

て、子ども青少年部を追記してほしい。 

委員 「大妻女子大学人間関係学部人間関係学科」から「人間関係学科」を削除して

ほしい。 

委員 「桜美林大学事業開発部部長」の記載方法は調整させて頂きたい。 

委員 「大学名」のみの記載へ変更して頂きたい。※会議終了後 

委員 「新都市センター開発株式会社」名義でよいか、調整させて頂きたい。 

委員 組織名の記載方法は、その他の構成員の記載の仕方に合わせもらえれば良い。 

オブザーバ

ー 

旧富澤家は「教育部担当部署」になるので、「公園緑地課長」から修正して頂き

たい。事務局の「P-PFI事業者」も「指定管理者（予定者）」の方が良いと思う。 

事務局 修正する。 

委員 p21 の指標データとして、閲覧数を用いている点は、将来的に SNS のアカウン

トの登録者数の増加にもつながり、リアルな進捗管理になるので良いと思う。 

施設間連携においては、将来的に人材育成も望まれるが、実際にどのようにや

るかは課題になると思う。大妻女子大学ではジョブコーチ養成研修の取組があり、

要請があれば協力可能である。 

委員 p18広報活動において、「方針を共有し実施」と書かれているが、ここでいう広

報の方針はいつ、誰が、どのように決めるのか。 



3 

事務局 広報活動の実施には一定のルールが必要と考えており、活動自体は事務局が担

う可能性が高い。事業者との調整が必要であるが、広報活動をむやみに実施すの

ではなく、広報の基本的な考え方や、戦略の検討が必要である旨が理解しやすい

ように修正する。 

委員 p5 活動目的Ⅰ：「まちと公園のマネジメントの一体化」の文言について。「マ

ネジメント」は、「公園」か「まちと公園」のどちらに係っているのか、理解しに

くい。わかるように修正するべき。活動目的Ⅲ：「施設利用者等との連携」は、「等」

が何を示すのかを明示すべき。 

規約で、「共創」の文言があるが、本文には記載されていない。再考すべき。 

事務局 修正する。 

委員長 規約では、役員の任期を 2年としているが、意見はないか？  

― ※意見無し 

委員 規約第 6条が重複している。 

また、「協議会」と「連絡会」の違いはなにか？ 

事務局 組織名称の決定に合わせて「連絡会」で統一する。併せて、体裁も見直しをか

ける。 

オブザーバ

ー 

本文中で「パークマネジメント」という文言を多用しているが、言葉の使い方

の整理が必要かと思う。 

事務局 修正・検討する。 

事務局 運営計画書について、大きな方向性は同意を得たと思う。一方で、言い回しの

統一や構成員・組織名称等、ご指摘のあった箇所について、修正する。次回、準

備会開催までに、共有させて頂くこともあるので、改めて確認をお願いしたい。 

 

(4) その他 

事務局 10/22～イルミネーションが始まり、11/3 にはセンターランドツリーの点灯式

が予定されている。パルテノン大通りでは地区協を中心にマルシェも行っていく。

今後、適宜 CMAでも連携できればと考えている。 

次回以降の準備会は、第 9回 1月 27日（木）10：00～、第 10回 2月 24日（木）

15：00～で予定している。会場は調整中なので、事務局から改めて連絡する。 

 

以上 


